

SALOBREÑA
Fiestas en Lobres. Este fin de semana habrá verbenas, teatro, actividades para niños y un montón de cosas más en las fiestas de San Antonio de Lobres. El pregón lo dará esta noche, a las 23.00 horas, Toni Már-

quez, vecino de Lobres y protagonista de series como *Amar en tiempos revueltos* y *Hospital Central*.

MOTRIL
Exigen que se termine ya la A-7. El alcalde dice que la A-7 presenta impor-

tantes retrasos en diversos tramos, con un ritmo de ejecución sumamente lento y con muchas promesas incumplidas. Por ejemplo, destaca que en 2005, la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, garantizó que se terminaría en 2008.

HUÉTOR VEGA
Gestión de los medios. El Ayuntamiento ha aprobado la creación del Consejo Sectorial de Comunicación, un órgano que prestará asesoramiento sobre el funcionamiento y gestión de los medios de comuni-

cación municipales, Radio Contadero y el periódico *HV*, y que, por primera vez, establece un mecanismo de participación directa de los colectivos sociales.

CAJAR
Posible delito. La Fisca-

lía ha denunciado al alcalde y a la anterior regidora municipal por prevaricación a raíz de una denuncia del Grupo Municipal Socialista por las presuntas irregularidades detectadas en la permuta de unos terrenos municipales.



Imagen del parque Alquería, lleno de árboles y pequeños arbustos recién plantados y todavía con escaso porte.

TORRES

El parque de La Chana seguirá cerrado en verano

El Ayuntamiento dice que **los arbustos deben crecer más** para que no se vean dañados. Inaugurado hace un mes, los vecinos aún no lo han disfrutado

J. M. M.
zona20granada@20minutos.es
20 minutos

Los vecinos de la ciudad, especialmente los de La Chana y el distrito Ronda, prácticamente no han podido disfrutar del parque Alquería, el mayor de la ciudad, situado junto a la Circunvalación e inaugurado por el alcalde hace un mes.

Pero fue un visto y no visto. En cuanto se recepcionó la obra, se volvió a cerrar. El Ayuntamiento decía que aún faltaban remates como dar de alta la luz para que pudiera tener iluminación por la noche

y otros detalles, pero el alcalde aseguró que estaría abierto el lunes 17 de mayo. Según el Consistorio, durante unos días estuvo accesible en horario laboral, pero no en fines de semana; pero ahora el recinto está cerrado a cal y canto y seguirá así durante el verano, a pesar de que las pequeñas arreglos que faltaban ya están hechos.

Un informe medioambiental recomienda mantenerlo cerrado hasta que los numerosos árboles y arbustos plantados crezcan un poco más, ya que ahora se verían dañados por cualquier

6.300 ejemplares de todo tipo

El parque Alquería cuenta con 6.300 plantas, entre árboles y arbustos. El más común que se ha plantado es el típico chopo de la Vega, pero el recinto cuenta también con 322 árboles ornamentales, como pinos, encinas, cipreses, almeces y castaños de indias; 231 frutales, entre los que hay membrillos, nogales, ciruelos, azofaifos y kakis; y casi 2.500 arbustos, como ave-lanos, celindos, bambúes o madereselvas. También hay una zona de huertos, con acequias.

roce. Además, todavía el parque no ofrece sombra alguna, por lo que el Consistorio cree que el cierre no supondrá un gran perjuicio. Otro factor para mantenerlo cerrado es que todavía no se ha adjudicado la conservación y vigilancia del recinto, un asunto en trámite.

El nuevo parque tiene una superficie total de 70.000 metros cuadrados, con lo que supera los 64.000 del García Lorca, hasta ahora el mayor de la ciudad. Reproduce un trozo de la Vega, pero con una estructura de calles similar a la zona de la calle Elvira y aledaños.

Los vecinos se quejan de que el metro pasará a menos de un metro de sus casas

En Rector Marín Ocete. El desvío del metro entre la avenida de Andaluces y Fuente-nueva (mientras se hace la nueva estación del AVE) hará que pase a 65 centímetros de

las viviendas en la calle Rector Marín Ocete. Es lo que dicen los vecinos de la zona en una carta remitida al Ayuntamiento, según informó ayer la concejala de Urbanismo.

Por eso, el Consistorio ha pedido a la Junta que le envíe el proyecto del desvío, ya que por ahora sólo tiene un plano general en el que no se especifica la separación que

habrá entre el metro y los edificios. Los vecinos temen que, al pasar tan cerca, aunque sea en superficie, les afecten de demasiado las vibraciones y el ruido. El pasado 25 de mayo recibieron la visita de una empleada de la empresa que ejecuta las obras para hacer «ensayos» de cómo afectará el metro a los edificios.

20 SEGUNDOS

El PSOE denuncia que hay 53 obras aún sin hacer en los barrios

De las 74 obras previstas para este ejercicio y priorizadas por los vecinos de la capital en las juntas municipales de distrito, sólo se han ejecutado 17, el 23%, según denunció ayer el PSOE. Únicamente se han llevado a cabo las que han contado con financiación de otras Administraciones (como, por ejemplo, por el llamado *plan ZP*), pero las 53 restantes que tiene que sufragar el Consistorio están pendientes, «no se ha iniciado ninguna y tampoco parece que este año se vayan a ejecutar». Este mes los vecinos presentarán sus peticiones en las juntas municipales de distrito, de cara a los presupuestos del próximo año. Los socialistas exigen a Torres Hurtado «honestidad» y que «no haga perder tiempo a los vecinos» a la hora de presentar propuestas y necesidades para sus barrios.

Premio a la limpieza de la capital

La ciudad de Granada fue galardonada ayer con el premio Escoba de Oro, que distingue a aquellos municipios que han hecho un gran esfuerzo por mejorar la gestión de sus residuos urbanos y destacar en la innovación tecnológica que ha aplicado a estos servicios.

no entorpecieron los servicios mínimos.

Cierre de plantas en San Juan de Dios

CC OO denuncia el cierre definitivo este año de la 2.ª y 3.ª plantas del hospital de San Juan de Dios, y la reducción de la actividad quirúrgica. Considera un grave error el cierre de los servicios dedicados a enfermos crónicos, paliativos y Cirugía Alta Precoz, que precisan hospitalización breve.

Roba una cisterna

La Guardia Civil ha detenido en Salobreña a un hombre de 43 años acusado del hurto de una cuba cisterna con capacidad para 8.000 litros de agua y valorada en 3.000 euros que estaba en el polígono industrial del municipio.

No hubo censura en Corpus Christi

La Fiscalía ha archivado la investigación sobre la posibilidad de que la Universidad hubiera censurado la exposición fotográfica *Circus Christi* después de que su autor, Fernando Bayona, hubiera denunciado recibir amenazas por ofrecer una polémica visión sobre un Jesucristo homosexual y una Virgen María prostituta.

El puerto crece

El puerto de Motril experimentó en el mes de mayo un crecimiento del 3,58% en el movimiento de mercancías, muy por encima del 0,31% que arrojó el acumulado del mes de abril.

Dejaron trabajar durante la huelga

Trabajadores de la Rober dijeron ayer al juez que durante la huelga llevada a cabo el pasado mes de febrero permitieron que los compañeros que lo quisieron ejercieran su derecho al trabajo, y que

Investigación dental

Investigadores de la Universidad han desarrollado un nuevo método que permite conocer con exactitud el tono que adquirirán los dientes de un paciente tras someterse a un tratamiento de blanqueamiento dental.